

令和3年11月
職場拝見



社会福祉法人よしみ会 あいのもり保育園

今回は未経験でありながらハローワークの面接会を通じて保育士（正社員）として転職した 品川芝枝さん51才（仮名）に、会社を訪問して、入社後のことをおうかがいしました。

●保育士として働こうとしたきっかけは？

今までは事務系の仕事をしており、全く経験のない職種でしたが、学生時代に保育士の資格を取得しており、その資格を活かすことをハローワークで進められたことと、コロナをきっかけに経験したことがない仕事にチャレンジしてみようと思ったからです。

●現在の業務内容と保育士として勤務した感想は？



0歳児6名の保育を担当しています。おむつ替えや食事のお世話、お散歩など身の回りのことから、連絡帳の記入、書類や月間計画の作成など、事務的な業務をしています。それ以外も、朝晩は大きい子供たちの預かりやお見送りの業務も行っています。

保育士の仕事は、今までの仕事と全く違うため、慣れることに時間がかかっています。子供たちを預かることは、命を預かることなので、日々緊張しながら仕事をしているからか、採用されてから5か月たちましたが、あっという間の5か月でした。



●大変な面や、困ったことは？



書類作成や保護者の方とののかかり方など、不安に思うことはありますが、教えてもらえる環境にあるのと、同じ時期に採用された人がいるので、そのことも励みになっています。

保育士あるあるのようですが、採用されてから3か月くらいは子供たちからいろいろと病気をもらい体調が悪いことが多かったです。これから寒くなるので、体調管理に気を付けて頑張りたいと思います。

●キャリアチェンジしたことについてどう思いますか？

冒険をしたなと思います。コロナがなければ、経験を活かした事務系での仕事を探していたと思いますが、求職活動が長かったので、資格が追い風になったと思います。

正社員で採用されうれしく思っています。毎日試行錯誤しながら働いていますが、分からないことは教えていただけるので、徐々に慣れていこうと思います。



園長先生から：新しい職場、初めての職種。品川さん（仮名）にとって挑戦だったと思います。チャレンジする気持ち、現実とギャップなどいろいろ悩みがあるなか、迷いながらも頑張ってくれています。保育士としての成長を感じるときは、子供たちと楽しんでいる姿が見られた時だと思っています。



ハローワーク品川では、職種転換を検討している方に有効な職業訓練の相談や、体験型の面接会、入門セミナーやミニ会社説明会など、多くのイベントを行っています。どうぞご活用ください。

